

Fecha: 04-02-2026
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: **Trasladan de urgencia a paciente operada en Rapa Nui**

Pág. : 2
Cm2: 80,9
VPE: \$ 444.627

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Trasladan de urgencia a paciente operada en Rapa Nui

Tras sufrir un accidente con afectación pancreática, producto de un golpe en la zona abdominal, una paciente de 22 años debió ser trasladada de urgencia desde Rapa Nui a Pudahuel para luego ser llevada al Hospital del Salvador. Tras la coordinación entre el Hospital Hanga Roa, la Escuadrilla SAR Isla de Pascua y el Hospital del Salvador se definió ir a la zona insular con un equipo quirúrgico y así operar a la paciente en la isla para que, una vez estabilizada, fuera embarcada en una aeronave KC-135 de la Fuerza Aérea y derivarla al centro asistencial capitalino. La tripulación aerosanitaria estuvo conformada por un médico especialista, una enfermera de vuelo universitaria y dos enfermeros de combate.



CAPTURA DE PANTALLA